BLUEBIRD

都立青鳥特別支援学校

学校だより



第12号 令和5年2月1日発行 校長 諏訪 肇

年度末にむけて

まもなく年度末を迎えます。今年度末は、3年生の卒業とともに現 校舎ともお別れ、引っ越し作業が始まります。また、新年度に向けて さまざまな改善もしていかなくてはなりません。

まずは引っ越しについてです。写真のように三軒茶屋校舎の工事は 予定通り進んでいます。3月初旬から荷造りを始め、3月中旬から配送 を順次行っていき、4月当初から三軒茶屋校舎での業務を開始する予 定です。また1/31に新池尻本校舎建設に向けた住民説明会を終え、現



在遺跡調査を行っています。教育活動になるべく支障のないように進めてまいりますので、どうか ご理解ください。

次に現校舎へのお別れについてです。生徒さんたちが現校舎に感謝とお別れが表せる機会として、"bluebird project ~青い鳥を探しに~"というタイトルで体育館の壁に壁画を描こうという美術の授業を行います。ゴーグルやビニールガウン、無臭塗料の使用など、生徒たちの安全を考えて行いますので、こちらについてもご理解ください。

最後に、来年度の本校の教育についてです。皆さまからいただきました学校評価アンケートを踏まえ、さらには①三軒茶屋校舎使用開始 ②職能開発科開設 ③八丈分教室との連携 ④withコロナ対応 ⑤教育のDX ⑥SDGs ⑦GRIT(働く力)の育成 などを考慮した新たな普通科の教育を構築していきます。1.2年生の保護者会等でご説明していきますので、よろしくお願いいたします。

1月 トピックス①

1月14日(土) 青鳥祭

3年ぶりに保護者の皆様に御来校いただく形での 青鳥祭を開催することができました。生徒たちは、 一生懸命、練習を頑張り、その成果を十分に発揮 することができました。

御理解と御協力、ありがとうございました。 劇の終了後には、頑張ったところなどのインタ ビューが行われました。



1月 トピックス②

総合文化祭・演劇祭に表現活動部が出演!



1月15日に池袋にある東京芸術劇場で開催された、令和4年度東京都特別支援学校第31回総合文化祭「舞台芸術・演劇祭」に、本校の表現活動部が出演しました。明るく元気なパフォーマンスを披露することができ、観に来てくださったたくさんの方から大きな拍手をいただきました。

詳細はホームページでも紹介しています。

2月10日(金)は公開授業研究会のため、14:40下校です。 2月16日(木)~2月22日(水)は、面談週間のため、 14:40下校です。